

Radlader in Flammen

DÜLMEN (dan). Dicke schwarze Rauchwolken stiegen am Sonntagmittag gegen 12.45 Uhr im Gewerbepark Dernekamp in den Himmel. Ein Radlader, der auf einem Firmengelände am Wierlings Esch abgestellt war, war aus bislang ungeklärten Gründen in Brand geraten. Beim Eintreffen der Wehr loderten die Flammen in voller Ausdehnung. „Unter schwerem Atemschutz konnte das Feuer mit einem Schaumrohr schnell unter Kontrolle gebracht werden“, teilt Einsatzleiter Karl-Gregor Schulz mit. Die rund 25 Einsatzkräfte vom Löschzug Dülm-Mitte konnten gegen 14.30 Uhr wieder einrücken, so der Einsatzleiter weiter. Da Motor- und Hydrauliköl aus dem Radlader in das Erdreich gesickert waren, ordnete die ebenfalls verständigte Untere Wasserbehörde des Kreises Coesfeld an, die betroffenen Stellen auszubaggern und zu entsorgen.



Lichterloh brannte dieser Radlader gestern Mittag beim Eintreffen der Feuerwehr im Gewerbepark Dernekamp. Warum das Fahrzeug Feuer fing, ist noch unklar.